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En primer lugar buenas tardes a todos, buenas tardes a todos los que 

aquí nos encontramos esta tarde, creo que con lo que estamos 

haciendo ahora estamos marcando de una forma muy especial lo que 

significa la vocación de la Universidad Anáhuac, porque déjenme que 

les cuente, hoy tenemos en la Universidad Anáhuac tres eventos 

importantes: Esta mañana tuvimos  la inauguración del Primer Fab Lab 

que es un laboratorio digital de arquitectura para poder darles a los 

jóvenes la última tecnología de punta en la construcción. Es 

impresionante, es impresionante ver como de una foto sacan una 

maqueta, es algo que a nuestros jóvenes de la Facultad de Arquitectura 

van a poder tener y no solamente ellos, también se orientan mucho 

hacia el ámbito social, me estaban platicando que el primer proyecto fue 
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un trabajo con niños sordomudos y que ellos ya pueden empezar a 

aprender a manejar esta tecnología de punta, hermoso. 

Otro evento que tendremos hoy en la tarde, si Dios quiere, es la 

inauguración de la primera oficina disruptiva, innovadora, de banco de 

Santander en una Universidad que está aquí atrás, es algo totalmente 

novedoso, Banco de Santander ha hecho un gran esfuerzo para tener 

en este campus lo último en el tema de encuentro entre los jóvenes y el 

banco, que eso para nosotros independientemente del tema bancario 

es también muy importante porque tenemos que ir abriendo a los 

jóvenes hacia las nuevas tecnologías en lo financiero, también en lo 

administrativo, también en el manejo de su economía personal y esta 

oficina es una oficina que de alguna forma busca generar interacción de 

los jóvenes con el mundo de la economía, algo realmente muy hermoso.  

Al final, pero no lo último, es este evento en el que estamos. Este evento 

en el cual realmente agradezco mucho tanto al nuevo Ayuntamiento de 

Huixquilucan, como a la directora de la Escuela de Artes, la maestra 

Adriana Molina, yo de verdad les agradezco muchísimo el tener este 

espacio, porque la Universidad no puede ser solamente tecnología y 

números, la Universidad es humana,, la Universidad son seres 

humanos, y por  lo tanto si son seres humanos y por lo tanto  si son 

seres humanos necesariamente tienen que ser belleza, tiene que ser 

belleza y el esfuerzo que cada uno de ustedes, de los artistas aquí 

representados han hecho es realmente, es realmente precioso para 

llenar de  belleza este mundo nuestro, dado que con mucha frecuencia 

las noticias  nos llenan de horror, las noticias nos llenan de tristeza, las 

noticias nos llenan de  abatimiento, tener un espacio como este en el 

cual hay algo que genera belleza levanta por dentro a las personas, nos 
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levanta por dentro. Al final lo que queda en un ser humano es la belleza, 

la belleza de su interior, la belleza de su persona, eso es realmente es 

lo que más vale de un ser humano. Por eso yo les agradezco muchísimo 

a todos y cada uno de los participantes en esta exposición, reitero mi 

gratitud hacia la Escuela de Artes de esta Universidad que con tanto 

empeño se esfuerza porque siempre haya una representación del arte 

y la belleza. Hoy en la mañana cuando estábamos inaugurando el Fab 

Lab me llegó una gratísima sorpresa cuando cuatro jóvenes, cuatro 

chicas jóvenes de la Facultad, de la Escuela de Artes hicieron un ballet 

entre las máquinas, eh y realmente fue algo muy hermoso ver como el 

ser humano, está la máquina que parecería impersonal pero aún ahí  

entra la música, entra la danza y esa es la preciosa integración que en 

esta Universidad se hace, gracias realmente al espléndido trabajo de la 

maestra Adriana Molina, directora de la Escuela de Artes y por supuesto 

deben agradecer al Ayuntamiento que nos honra con esta exposición 

en nuestro campuso porque el ser receptores de esto habla de como 

existe la visión en el Ayuntamiento en el cual estamos enclavados de 

que no existe una separación entre gestión y cultura, entre eficiencia y 

belleza,  de verás mil gracias señor presidente municipal por nuestro 

cariño, por nuestra amistad, por nuestra simpatía, eso si está ahí pero 

también por hacernos receptores de este evento que sin duda 

contribuye a que estemos nosotros más dentro de Huixquilucan y 

Huixquilucan por su puesto mucho más dentro de la Anáhuac. 

 

Mil gracias a todos. 

 

--ooOoo-- 
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